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Fragestunde 

 

Die Fragen Nr. 422 bis 435 sind beantwortet. 

Die Frage Nr. 431 wird wegen der in die Tagesordnung I neu aufgenommenen 

Tagesordnungspunkte betr. Keine Veranstaltung für das gefährliche 

„Wundermittel“ MMS gemäß § 13 (2) der Geschäftsordnung der 

Stadtverordnetenversammlung gestrichen. Stadtverordnetenvorsteherin Friedrich 

weist Stadtverordneten Leitschuh, CDU-Fraktion, darauf hin, dass er die Frage 

während der gemeinsamen Behandlung der Tagesordnungspunkte 10.2 und 10.3 

stellen kann. 

 

Zur Frage Nr. 425 sagt Oberbürgermeister Hilgen zu, die Antwort zu der Nachfrage 

von Stadtverordneten Petersen, Fraktion Demokratie erneuern/Freie Wähler, wie 

viele Arbeitsverträge von den befristeten Arbeitsverträgen durchschnittlich 

verlängert werden, nachzureichen. 

 

 

 

 

 

 

 

Petra Friedrich Nicole Eglin 

Stadtverordnetenvorsteherin Schriftführerin 




